



Le collège mobilisé pour la Journée internationale des droits des femmes

publié le 09/03/2022 - mis à jour le 10/03/2022

Descriptif :

Comme chaque année, le collège Félix Gaillard a tenu à se mobiliser pour la **Journée internationale des droits des femmes** du 8 mars. Ainsi, de nombreuses actions ont été menées [...]

Comme chaque année, le collège Félix Gaillard a tenu à se mobiliser pour la **Journée internationale des droits des femmes** du 8 mars. Ainsi, de nombreuses actions ont été menées : **port d'un badge "Égalité"** par l'ensemble du personnel, des élèves et des professeurs (merci aux 5e4 et 3e3 pour la distribution !), **animations sur les stéréotypes de genre** menées Mme Chatelier, référente à l'égalité (d'autres interventions sur ce thème sont prévues dans le courant de la semaine), **table thématique** et **expositions** réalisées par les 3e6 et les élèves de 4e de la LCE espagnol visibles au CDI et hors les murs, mise à disposition de **documents de sensibilisation** et de **ressources pédagogiques**. Mentionnons pour conclure l'organisation d'un **cours d'EPS spécial mixité** autour d'un tournoi de badminton en double mixte et d'un relais mixte.

Bravo aux équipes et aux élèves pour leur engagement !



